



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht 2007

Der Regierungsrat hat den Verwaltungsbericht 2007 zuhanden des Kantonsrates verabschiedet. Mit dem Verwaltungsbericht legt der Regierungsrat jährlich Rechenschaft ab über die Tätigkeit von Regierung und Verwaltung. Gleichzeitig hat die Regierung den Geschäftsbericht der zehn WoV-Dienststellen des Kantons erstellt. Er führt für die WoV-Dienststellen die Staatsrechnung und den Verwaltungsbericht zusammen und stellt die Globalbudgets mit den Leistungsaufträgen integriert dar.

In diesem Jahr werden der Verwaltungsbericht, der WoV-Geschäftsbericht und die Staatsrechnung erstmals zu einem einzigen Geschäftsbericht zusammengeführt.

Erhöhung Jahreslektionenzahl für besondere Aufgaben an Kantonsschule

Der Regierungsrat hat auf den 1. August 2008 eine Änderung der Verordnung über die Schulleitung der Kantonsschule beschlossen. Der Lektionenpool zur Entlastung von Lehrpersonen, welche besondere Aufgaben erfüllen, wird von 42 auf neu 64 Lektionen erhöht. Hintergrund sind neue Anforderungen der weiterführenden Schulen. Einerseits werden an der Kantonsschule Prüfungsvorbereitungskurse für internationale Sprachzertifikate, wie sie an verschiedenen Fachhochschulen gefordert werden, angeboten. Andererseits wird der Auftrag aus dem geänderten Maturitätsanerkennungsreglement, im Hinblick auf die Studierfähigkeit fächerübergreifende Arbeitsweisen zu vermitteln, umgesetzt. Dies wird an der Kantonsschule mit einer Erhöhung der Lektionenzahl für besondere Aufgaben und nicht mit der Einführung zusätzlicher Fächerangebote realisiert. Mit dieser Lösung werden der Schulleitung der Kantonsschule Mittel für eine flexible, zielgerichtete Umsetzung der zusätzlichen, von aussen vorgegebenen Aufgaben zur Verfügung gestellt. Die jährlichen Mehrkosten belaufen sich auf rund 150'000 Franken.

Regierungsrat bewilligt Oberhallauer Bergrennen 2008

Der Regierungsrat erteilt dem Verein pro Bergrennen Oberhallau die Bewilligung zur Durchführung des Oberhallauer Bergrennens vom 30./31. August 2008. Die hauptsächlich betroffene Gemeinde Oberhallau hat der Veranstaltung an ihrer Gemeindeversammlung vom 23. November 2007 einstimmig zugestimmt. Auch seitens der umliegenden Gemeinden sind keine Einwände erhoben worden.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Siblingen am 27. November 2007 beschlossene Zonenplanänderung «Birchbühl» und die am gleichen Tag beschlossene Änderung der Bauordnung genehmigt.

Amts jubiläen

Der Regierungsrat hat Kurt Möller, Primarlehrer, der am 22. April 2008 das 40-jährige Amtsjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Weiter hat der Regierungsrat folgenden Lehrkräften, die im April 2008 bzw. am 1. Mai 2008 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen:

- Elisabeth Dehlinger, Primarlehrerin;
- Hilla Genther, Logopädin;
- Monika Koch, Kindergärtnerin;
- Marianne Leu, Sekundarlehrerin;
- Dorette Ritzmann, Sekundarlehrerin;
- Edith Studer, Primarlehrerin;
- Max Thierstein, Primarlehrer;
- Marianne Wäckerlin, Primarlehrerin;
- Thomas Winzeler, Sekundarlehrer.

Schaffhausen, 8. April 2008
bis und mit Nr. 13/2008
13/2008

Staatskanzlei Schaffhausen